

Pour une sécurité sociale du 21e siècle: enjeux et propositions

Par cgt



La sécurité sociale, instaurée en 1946, a joué un rôle crucial dans la vie quotidienne des Français et dans le développement économique du pays. Bien qu'elle soit perçue comme un véritable acquis, elle a subi des transformations au fil des décennies, notamment face à des pressions libérales qui menacent son existence. À l'occasion de son 80^e anniversaire, il est essentiel de reconnaître les défis qui pèsent sur ce système et d'envisager une nouvelle ambition pour garantir la protection sociale des travailleurs et de toute la population. C'est à quoi entend contribuer le Parti communiste français dans un des cahiers thématiques des jours heureux consacré à la sécurité sociale comme projet global d'émancipation, universel et solidaire.

Lire le document de la CGT: [Pour une sécurité sociale du 21e siècle: enjeux et propositions.](#)

POUR UNE SÉCURITÉ SOCIALE DU 21^E SIÈCLE : ENJEUX ET PROPOSITIONS



édition
- 2020 -



Notes de bas de page :

Pour citer cet article :